

## Reisekosten der Anwärter in Sachsen sind Gegenstand der parlamentarischen Diskussion

PRESSEMELDUNG 5/2016

Die Fraktion Die LINKE hat am 25. Mai 2016 einen Gesetzentwurf in den Landtag eingebracht, welcher die Begrenzung der Reisekosten auf 75 % abschaffen soll. "Der Gesetzentwurf ist ein Weg zur Steigerung der Attraktivität des Anwärterverhältnisses. Nach unserer Auffassung kann es nicht sein, dass ausbildungsbezogene Kosten nur anteilig erstattet werden.", äußerte sich Nils Oeser, Landesjugendvorsitzender der sbb jugend, und begrüßte den Vorstoß.

Der Gesetzentwurf kann über den Landtag als <u>Drucksache 6/5221</u> abgerufen werden.

Wir setzen uns dafür ein, dass die unterschiedliche Behandlung zwischen Beamtenanwärtern und Auszubildenden so bald wie möglich der Vergangenheit angehört.

PRESSEMELDUNG 5/2016

sbb jugend Landesjugendleitung Theresienstr. 15 01097 Dresden Stand: 26.05.2016 Telefon: 0176/64176477 E-Mail: post@sbb-jugend.de